



Fremdsprachenassistent/in in Fécamp (Frankreich)

Lust ins Ausland zu gehen und zu reisen? Auf neue Sprachen? Oder immer noch auf der Suche danach, was man nach dem Abitur machen soll?

Jedes Jahr gibt es die Möglichkeit, für ein Jahr nach Fécamp zu gehen. Als Fremdsprachenassistent für Deutsch erhält man eigenes Gehalt und hat in der Stadt auch eine eigene möblierte Wohnung.

Über den Freundeskreis Rheinfelden-Fécamp hat man außerdem nette Ansprechpersonen in Frankreich. Man wird auf Veranstaltungen eingeladen und hat natürlich auch die Möglichkeit, die Region auf eigene Faust zu erkunden.

Fécamp liegt direkt am Meer und hat einen langen Strand. Bei gutem Wetter kann man schwimmen gehen und Bootstouren machen. Es gibt auch kulturelle Angebote wie Museen und ein großes Kino, Sportvereine und ein Zentrum für Wassersport. Durch den Anschluss mit der Bahn kann man gut in die umliegenden Großstädte (z.B. Paris) fahren, und wer will, kann das Rad nehmen oder an der Küste entlangwandern.

Interessiert? Frag bei mir nach:
Charlotte Pötter, meine Email
bekommt Ihr über das GBG oder
beim Freundeskreis Fécamp-
Rheinfelden

